
第６９回 亀岡清泉荘 運営推進会議 議事録 

令和 7年 4月 23日 15時 00分 ～ 16時 00分 於：亀岡清泉荘 

司会 亀岡清泉荘 代表 松野 記録 亀岡清泉荘 代表 松野 

出席者 亀岡市高齢福祉課・武田さま、南部地域包括支援センター・西村さま、坂本様 

曽我部町自治会長・法貴さま、南条区長・並河さま、春日部区長・大石さま、法貴区長・八木さま 

民生委員・大石さま・原田さま 利用者さまご家族・小林さま、井口さま 

亀岡清泉荘・宮崎・長尾、村田 

欠席者  夫婦池区長・河島さま、利用者さまご家族・福井さま 

１．清泉荘見学会（小規模多機能・グループホーム ２組に分かれて２０分ずつ実施） 

２．清泉荘見学後の感想、意見交換等 

３．グループホーム ご利用にあたっての留意点等説明 

４．別紙報告事項・清泉荘の事業所内の活動（３月・４月） 

意見、提案、質問等 回答・対応 

見学を通じてのご感想、ご意見等 

 

 

ご質問への回答 

グループホーム 

カレンダー作りをしている。出来上

がったら、日めくりをしたいと思っ

ている。 

利用者様一人一人に役割をもってい

ただきたいと思っている。 

グループホームはさつま芋やプラン

ターでネギ、シソ等を育てている。

梅の木も植えており昨年は 3 粒収穫

をした。毎年ぐみがなっている。 

 

 

小規模多機能 

塗り絵は貼り絵などそれぞれの利用

者さまに合わせて職員が用意をして

いる 

 

◆ 開放的な印象、利用者さんも同じような方と遊んで気持

ちよくされている。自宅ではテレビを見ている事が多い

がホームでは話したり、遊んだりしている様でありがた

い。 

◆ 清潔感がある。利用者様も多くも少なくもなく一人一人

の空間が適度に保たれている。 

◆ 今日初めて内部を見た。皆さん元気そうで楽しくされて

おり、安心した。 

◆ 小規模を見学したが、ＧＨと同じように皆さん楽しそう

にされていた。お風呂もきれいに保たれている。 

◆ 利用者様はゆっくり過ごされている。ＩＣＴの機会を入

れられているようで、変わる所もあると思うので、注意

してもらえたら良いと思う。 

◆ 清潔感がある。利用者さんが落ち着いている。 

◆ 非常に清潔に保たれている。利用者さまも非常に落ち着

かれている。職員も利用者様目線でプロフェッショナル

に動かれていると思った。眠りスキャンなど取り入れ、

職員も大切にされていると思う。 

◆ 明るく、利用者さんが穏やか、設備など安全面もできて

いる。 

◆ 施設見学は初めて、こういうところに入りたいという感

覚を覚えた。 

◆ 清潔感がある。補助金を活用して色々と取り組んで欲し

い。 

◆ 落ち着いた空間、職員も気持ちよく働いている。動物に

癒されると思うので、また新しいワンちゃんを迎えてあ

げてほしい。 

◆ 眠りスキャンは夜勤の負担が軽減すると思うので、素晴

らしいと思う。 



◆ ＧＨの浴槽が移動できるのも、すばらしいと思う。食事

を大切に！力を入れてほしい。 

◆ 防災訓練、一緒に訓練できるよう消防団長に連絡して欲

しい、事業所、自治会、消防団と一緒に行うようにした

い。 

◆ 勝手口の非常口まで通路に物がある。たこ足コンセント

には十分気をつける必要がある。 

◆ 畑があるが、手が回らないとは思うが是非できる機会を

作ってほしい。収穫をして味わうなど、役割として力を

入れてもらいたい 

◆ 清泉荘はオープンな事業所という印象がある。 

◆ コロナ禍で一度やめた事を再開しにくい事業所もあり、

他事業所も開かれたイベントができるところは少ない。 

※次回の運営推進会議は、令和 7年 4月下旬以降開催の予定で調整・連絡いたします。 

 

 

 


